## Communiqué de presse

Paris, le 25 janvier 2018





La ministre de la Culture,

## Nomination d'Hervé Lemoine à la direction du Mobilier national et des manufactures des Gobelins, de Beauvais et de la Savonnerie

Sur proposition de Françoise Nyssen, ministre de la Culture, Hervé Lemoine a été nommé à la direction du Mobilier national en Conseil des Ministres du 24 janvier 2018. Il prendra ses fonctions le 12 février 2018.

Hervé Lemoine, né en 1961, est titulaire d'une licence d'enseignement en histoire et géographie, d'un diplôme d'études approfondies en histoire contemporaine et en sciences politiques. Ancien maître de conférences à l'Institut d'études politiques de Paris, Hervé Lemoine est conservateur général du patrimoine et a été notamment directeur du musée des Monuments français. Il occupait depuis 2010 le poste de directeur, chargé des Archives de France, au sein de la Direction générale des Patrimoines du ministère de la Culture.

Le Mobilier national et manufactures des Gobelins, de Beauvais et de la Savonnerie, service à compétence nationale du ministère de la Culture, a pour missions de créer des œuvres d'art textile et du mobilier contemporain, de perpétuer et de transmettre les techniques des métiers d'art, d'entretenir, restaurer et préserver les collections nationales dont il a la garde et d'assurer l'ameublement des résidences présidentielles et des hautes administrations de l'Etat. Il regroupe les ateliers de création et de restauration des Gobelins et de la Savonnerie (sites de Paris, de Beauvais, de Lodève et d'Aubusson) ainsi que les ateliers de dentelle d'Alençon et du Puy.